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CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2303/2003 )

Sanierung von Straßen im Stadtbezirk

Auf Grund der Tatsache, dass Nebenstraßen im Stadtbezirk 
Kirchrode-Bemerode-Wülferode saniert werden, obwohl es fast gar keine Flicken gibt, das 
Verkehrsaufkommen relativ gering ist und somit dringend sanierungsbedürftige Straßen – 
wie z.B. der “Große Hillen” – über Jahre hinweg zurückgestellt werden, fragen wir  die 
Verwaltung:

1. Welche Straßen im Stadtbezirk Kirchrode-Bemerode-Wülferode sollen in diesem 
bzw. im nächsten Jahr saniert werden?

2. Welche Prioritäten setzt die Verwaltung bei der Sanierung von Straßen? 
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